



n o b i l é
s t i f t u n g

In Gedenken an Wolf Neuhäuser

Die nobilé Stiftung trauert um ihren Gründer, Wolf Neuhäuser, der am 10. September 2025 im Alter von 87 Jahren verstorben ist.

Mit der Gründung der nobilé AG im Jahr 1989 legte er den Grundstein für ein erfolgreiches Unternehmen, das er mit Tatkraft, Weitblick und großem persönlichen Einsatz prägte. Doch sein Engagement reichte weit über das Unternehmerische hinaus.

Im Jahr 2014 rief Wolf Neuhäuser die gemeinnützige nobilé Stiftung ins Leben. Damit setzte er ein starkes Zeichen für Nachhaltigkeit, Umweltschutz und gesellschaftliche Verantwortung. Sein Ziel war es, auch künftigen Generationen eine lebenswerte Zukunft zu ermöglichen – ein Anliegen, das uns bis heute leitet.

Mit Wolf Neuhäuser verlieren wir nicht nur den Gründer unserer Stiftung, sondern auch einen Menschen, der durch seine Werte, sein Verantwortungsbewusstsein und seine Menschlichkeit ein Vorbild für viele geworden ist.

Unser tiefes Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seiner Frau Mitchie, seinen Kindern und seiner Familie.

Die nobilé Stiftung wird sein Andenken in Ehren halten und seine Vision durch ihr Wirken weitertragen.

Der Vorstand

nobilé-Stiftung für Umweltschutz e. S.

Gemeinnützige rechtsfähige
Stiftung des bürgerlichen Rechts

Freistellung der Stiftungsaufsicht
vom 28.09.2023

Orber Straße 16
D-60386 Frankfurt/Main

Telefon +49 69 8700 43 900

info@nobile-stiftung.de
www.nobile-stiftung.de

Vorstand/Gründer:
Herr Wolf Neuhäuser
Vorstandsmitglieder:
Frau Brigitte M. Posselt
Frau Richie Z. Neuhäuser
RA Herr Knut Mikoleit

IBAN:
DE75 5007 0010 0094 2482 00
BIC:
DEUTDEFFXXX

St.-Nr.:
047 250 03348
Finanzamt Frankfurt am Main V



n o b i l é
s t i f t u n g

In Memory of Wolf Neuhäuser

The nobilé Foundation mourns the loss of its founder, Wolf Neuhäuser, who passed away on September 10, 2025, at the age of 87.

With the founding of nobilé AG in 1989, he laid the foundation for a successful company that he shaped with determination, foresight, and great personal commitment. Yet his dedication extended far beyond business.

In 2014, Wolf Neuhäuser established the charitable nobilé Foundation, setting a strong example of sustainability, environmental protection, and social responsibility. His vision was to help secure a livable future for generations to come – a mission that continues to guide us today.

With his passing, we have lost not only the founder of our Foundation but also a man whose values, sense of responsibility, and humanity made him a role model for many.

In this time of sorrow, our thoughts and deepest sympathy are with his wife Mitchie, his children, and his family.

The nobilé Foundation will honor his memory and carry forward his vision through its work.

The Executive Board

nobilé-Stiftung für Umweltschutz e. S.

Gemeinnützige rechtsfähige
Stiftung des bürgerlichen Rechts

Freistellung der Stiftungsaufsicht
vom 28.09.2023

Orber Straße 16
D-60386 Frankfurt/Main

Telefon +49 69 8700 43 900

info@nobile-stiftung.de
www.nobile-stiftung.de

Vorstand/Gründer:
Herr Wolf Neuhäuser
Vorstandsmitglieder:
Frau Brigitte M. Posselt
Frau Richie Z. Neuhäuser
RA Herr Knut Mikoleit

IBAN:
DE75 5007 0010 0094 2482 00
BIC:
DEUTDEFFXXX

St.-Nr.:
047 250 03348
Finanzamt Frankfurt am Main V